

E12 / E28-Stammtisch am 05.01.2003

Am 05.01.2003 wurde dieser Rhein/Ruhr/Sauerland-Stammtisch von der BMW 5er E12 und E28 IG im Hotel Mercure Landhaus Syburg in Dortmund-Hohensyburg ausgerichtet. Zu diesem Stammtisch fanden sich zahlreiche BMW-Fans auch der anderen BMW-Baureihen zu einem persönlichen Kennenlernen und zum ausgiebigen Fachsimpeln zusammen.



Die Anwesenden stellten sich und natürlich Ihre Fahrzeuge umfassend vor. So mancher kannte sich aus dem Internet oder hatte sich schon einmal auf einem BMW-Treffen gesehen und konnte sich jetzt etwas näher kennen lernen.



Beide Modellreihen



Alle gemeinsam am Aktivistensplan auch später im Gespräch zu bleiben, Teile zu tauschen und



Zusammenfassung der Bilder unter diesem Stammtisch mit vier Clubmitgliedern teil. Eine weitere